

Kreativität teilen heißt Freude teilen!

Kreativität ist ein Geschenk Gottes. Und wer packt nicht gerne in Gemeinschaft seine Geschenke aus, um die Freude darüber zu teilen?

Am Donnerstagabend wird es für alle kreativen Geschwister unter uns die Möglichkeit geben, eigene Werke und Produkte in der Aula auszustellen.

Wenn du also gerne bastelst, schreibst, baust, werkelst, malst, strickst, fotografierst, filmst, sammelst, einkochst oder in sonst einer Weise kreativ bist, dann:

MACH MIT!

Es werden Tische aufgestellt, auf denen du deine Werke und Produkte aufbauen und den anderen präsentieren kannst.

Ziel ist es, sich von der Vielfalt der Gaben in unserer Gemeinschaft für das eigene Tun und Leben inspirieren zu lassen und darüber ins Gespräch zu kommen.